



**SOLIDARIDAD
GLOBAL**
CONGRESO DE LA FITH

LAS TRABAJADORAS DEL
HOGAR CONSTRUYEN
PUENTES, CIERRAN
BRECHAS, CONQUISTAN
DERECHOS

Congreso de la FITH 2023: Trabajadoras del hogar se solidarizan y eligen nuevo liderazgo

CIUDAD DE
DE HAAN,
BÉLGICA

07/10/2023

PG 1 OF 2

TRABAJADORAS DEL HOGAR SE SOLIDARIZAN Y ELIGEN NUEVO LIDERAZGO

La Federación Internacional de Trabajadoras del Hogar (FITH) se complace en anunciar la elección de su nuevo liderazgo tras la exitosa conclusión de su 4º Congreso. Este evento histórico, celebrado en De Haan, Bélgica, del 2 al 5 de octubre, mostró el compromiso de la organización con la solidaridad, la democracia, la representación y el avance de los derechos de las trabajadoras del hogar a nivel global.

El congreso de la FITH fue un ejercicio notable de participación democrática, donde delegados/as oficiales de 88 sindicatos y organizaciones de trabajadoras del hogar de 68 países, que representan a más de 670.000 trabajadoras del hogar de todo el mundo, se reunieron para deliberar y tomar decisiones sobre la futura dirección de la Federación. Más de 150 delegados/as participaron en importantes discusiones sobre resoluciones, enmiendas constitucionales, desafíos y demandas para conquistar plenamente los derechos de las trabajadoras del hogar.

La nueva dirigencia de la FITH quedó conformada de la siguiente manera:

- **Presidenta:** Carmen Britez, Argentina
- **1er Vicepresidente:** Toindepi Dhure, Zimbabue
- **2da Vicepresidenta:** June Barrett, Estados Unidos
- **Secretaria General:** Adriana Paz Ramírez

El Comité Ejecutivo electo aporta una amplia experiencia y un profundo compromiso con los principios de la Federación para promover el liderazgo de las trabajadoras del hogar en el movimiento laboral y asegurar la libertad, la justicia y el reconocimiento de sus derechos. Sus miembros se han comprometido a construir sobre las bases establecidas por sus predecesores y llevar el trabajo de la FITH a nuevas esferas.

"Estamos emocionadas de asumir estos roles de liderazgo y de trabajar incansablemente por los derechos y el bienestar de las trabajadoras del hogar a nivel global. El 4º Congreso demostró la fortaleza y unidad de nuestro movimiento, y estamos comprometidas a avanzar en la causa de





**SOLIDARIDAD
GLOBAL**
CONGRESO DE LA FITH

LAS TRABAJADORAS DEL
HOGAR CONSTRUYEN
PUENTES, CIERRAN
BRECHAS, CONQUISTAN
DERECHOS

Congreso de la FITH 2023: Trabajadoras del hogar se solidarizan y eligen nuevo liderazgo

CIUDAD DE
DE HAAN,
BÉLGICA

07/10/2023

PG 2 OF 2

las trabajadoras del hogar aún con mayor determinación", dijo Carmen Britez, flamante Presidenta de la FITH.

El congreso concluyó con el lanzamiento de la biografía de nuestra presidenta fundadora, Myrtle Witbooi, evento al que asistieron más de 300 personas. La FITH se compromete a continuar su trabajo para abordar los desafíos únicos que enfrentan las trabajadoras del hogar y defender sus derechos. En palabras de nuestra madre fundadora: "¡Moveremos montañas! No dejaremos piedra sin remover hasta que las trabajadoras del hogar sean liberadas de la esclavitud".

La FITH agradece a los delegados/as, observadores/as y a todas las personas que contribuyeron al éxito del 4º Congreso; sin su apoyo, no habríamos llegado tan lejos. Juntos, seguiremos luchando por un mundo donde las trabajadoras del hogar sean reconocidas, protegidas y empoderadas.

Para obtener más información sobre el 4º Congreso de la FITH

Para obtener más información sobre el 4º Congreso de la FITH, por favor siga este enlace: <https://idwfed.org/4th-idwf-congress/>

@IDWFED



Para recibir información sobre la FITH y su nuevo Comité Ejecutivo, por favor póngase en contacto con: Fernanda Valienti, Oficial de Medios



+54 9 11 5124-5992



fernanda.valienti@idwfed.org

 Ginebra, Suiza

 info@idwfed.org

